

釜ヶ崎解放 4/25

全国日雇労働組合協議会
釜ヶ崎支部 釜ヶ崎日雇労働組合

電話 06-632-4278

本日 よる6時45分～春期第3回学習会

「天皇制」を考えるに結集しよう！

ビデオ「遅すぎた聖断・検証・沖縄戦への道」 問題提起「大裏から大じょう祭への天皇制強化の動向」

2月24日 天皇国家葬、「大裏」粉碎斗争を引きつけ！
「日の丸」労働運動、全民労連と対決して、
5月1日・20回釜ヶ崎メーデーに決起せよ！

仲間たち！
きのうより、4月4日から20日までの期間で、一周間行動を引きついで、5月1日・20回釜ヶ崎メーデーに向けたあさのセニター情宣を開始した。

初日の吉のつは、西成署の私服ボリ公どもの情宣への敵対監視とだん一対決し、柱づつをへだてた対峙戦となりた。セニター寄り場は、わしら労働者なのだ。デッキ上げで弾圧し、わしらに敵対する西成署のボリ公どもの敵対は、わしらの团结した力で一掃していかねばならない。

あさのセニター情宣から、本日よるの春期第3回学習会に結集しよう！

今日の学習会は、アジアの人民数千万人を虐殺し、沖縄戦を強制した最高責任者であるヒロヒトの国家葬、「大裏」粉碎の斗争。

天皇制とは、山谷における天皇主義右翼、日本国葬会金町一家との斗争に明らかなるように、わしら労働者を奪取と暴力支配に屈服させていくためのものに他ならない。
仲間たち！
ヒロヒトの死・アキヒトへの代替わりを通して天皇制攻撃とだん一対決する意を述べた天皇制攻撃とだん一対決する意を述べたメーデーを、真紅の赤旗で埋めつくす戦的決起をたたかい取ろう！

4月30メーデー前夜祭
よる6時・三角公園